

Kepala RSAU dr. Dody Sardjoto Lanud Sultan Hasanuddin Sambut Kunjungan Tim Supervisi Fasilitas Kesehatan TNI dan BPJS

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Sep 12, 2024 - 11:20



Makassar - Kepala Rumah Sakit Angkatan Udara (Ka RSAU) dr. Dody Sardjoto Lanud Sultan Hasanuddin Kolonel Kes dr. Nikolas Ardito S., Sp.Rad., (K)R.I., menyambut kunjungan Tim Supervisi Fasilitas Kesehatan TNI dan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) yang dipimpin oleh Kepala Pusat Kesehatan (Kapuskes) TNI Mayjen TNI Dr. dr. Yenny Purnama, Sp.A(K).,

M.Kes., M.A.R.S., M.H., bertempat di Rumah Sakit Angkatan Udara (RSAU) dr. Dody Sardjoto Lanud Sultan Hasanuddin, Kabupaten Maros, Provinsi Sulawesi Selatan, Kamis (12/9/2024).

Dalam kunjungannya Kapuskes TNI Mayjen TNI Dr. dr. Yenny Purnama, Sp.A(K), M.Kes., M.A.R.S., M.H., didampingi Direktur Kesehatan Direktorat Jenderal Kekuatan Pertahanan Kementerian Pertahanan Republik Indonesia Marsma TNI dr. Mukti Arja Berlian. Sp.P.D., Sp.KP.M.M., Kepala Pusat Kesehatan Angkatan Darat (Kapuskesad) Brigjen TNI Djanuar Fitriadi, Sp.B., Kepala Dinas Kesehatan Angkatan Laut (Kadiskesal) Laksma TNI dr. Dwi Adang Iskandar, Sp.B., Kepala Dinas Kesehatan Angkatan Udara (Kadiskesau) Marsma TNI dr. Swasono Rahayu, Sp., THT-KL., M. Kes., Deputy Direksi Bidang Manajemen Mutu Layanan BPJS Kesehatan dr. I Made Puja Yasa, M.M., AAK., Deputy Direksi BPJS Kesehatan Wilayah IX Makassar dr. Yessi Kumalasari, MPH., AAK.



Kunjungan Tim Supervisi Fasilitas Kesehatan TNI dan BPJS bertujuan untuk melakukan evaluasi dan memastikan kualitas pelayanan kesehatan yang diberikan oleh RSAU dr. Dody Sardjoto Lanud Sultan Hasanuddin tersebut sesuai dengan standar yang ditetapkan.

Dalam kesempatan tersebut, Kolonel Kes dr. Nikolas Ardito menyampaikan komitmennya untuk terus meningkatkan mutu pelayanan dan fasilitas kesehatan yang berada di rumah sakit RSAU dr. Dody Sardjoto Lanud Sultan Hasanuddin. "Kami mengucapkan terima kasih atas kunjungan Tim Supervisi Fasilitas Kesehatan TNI dan BPJS karena memberikan kesempatan bagi kami untuk mendapatkan masukan dan melakukan perbaikan yang diperlukan," ujarnya.

Tim supervisi yang terdiri dari TNI dan BPJS Kesehatan akan melakukan penilaian menyeluruh terhadap berbagai aspek, termasuk infrastruktur, kualitas layanan medis, serta kepatuhan terhadap regulasi kesehatan. Hasil dari supervisi ini diharapkan dapat membantu RSAU dr. Dody Sardjoto Lanud Sultan Hasanuddin dalam merumuskan langkah-langkah perbaikan guna meningkatkan kepuasan pasien dan efektivitas pelayanan.

Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk memastikan bahwa fasilitas kesehatan TNI dan BPJS dapat memberikan layanan yang optimal dan memenuhi standar yang diharapkan oleh masyarakat dan instansi terkait. (Pen Hnd)